



Ignacio Mier aplaude inclusión de Ricardo Monreal como corcholata presidencial

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aplaudió que Ricardo Monreal haya sido incluido como la cuarta corcholata y que sea reconocido por la dirigencia nacional del partido. Mier reconoció que pueden ser cinco o seis aspirantes en total, entre los que mencionó al vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña. Lo anterior luego de que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado dirigiera una carta a los gobernadores, en la que les pidió promover a los aspirantes presidenciales y por primera vez tomó en cuenta a Ricardo Monreal.

<https://drive.google.com/file/d/1X7busxLlkquqXdsIQ10CM3XQnITJ14oR/view>